Estados Unidos ha impedido acuerdo internacional

-(Viene de la Pág. 1ª)-

ción de precios del café. Come quiera que los Estados Unidos son el principal mercado, hoy por hey, del café latinoamericano y el factor decisivo en cualquier acuerdo sobre precios, nos encontramos entonces muy lejos de las utopías del señor Figueres y muy cerca del colapse total de las gestiones que se han venido haciendo sobre la materia de la estabilización de precios.

Debemos recordar que este periódico ha dicho una y otra vez que un acuerdo sobre estabilización de precios del café o es imposible o es inútil, mientras tanto haya up gran desequilibrio entre la producción y el consumo de este artículo Porque la lógica más elemental así lo recomienda, hemos venido y seguiremos pugnando porque se abrav

nuevos mercados al café y a otros productos nacionales que no encuentran mercado suficiente en los paises capitalistas. Pero el Gobierno de Figueres, temeroso de indisponerse con el Departamento de Estado Yanqui, persiste en su error y sigue hablando de acuerdos internacionales sobre estabilización de precios det café en lugar de preocuparse per entablar gestiones para el establecimiento de relaciones comerciales y diplomáticas con la U. U. R. S. S., la República Popular China y las Democracias Populares del Este de Europa.

DESTITUIDOS LOS CONTRALORES

La mayoría figuerista de la Asamblea Legislativa destituyó de sus puestos a los señores Contralor y Sub-Contralor de la República, don Amadec Quirós y don Paulino Soto. Esta destitución es un triunfo de las "argollas" que mangonean los altos puestos de los Bancos Nacionalizados y las Instiuciones Autónomas, contra cuyos sueldos fabulosos se pronunciaron siem pre los funcionarios destituidos, un triunto de las prácticas viciosas en el gasto de los fondos públicos centra los cuales también estuvieron los señores Quirós y Soto. Con los señores Quirós y Scto se va también la confianza del pueblo en la honestidad y la rectitud administrativa. Ganan los altos funcionarios de los Bancos y de las Instituciones Autónomas. Gana el despilfarro de los fondos públicos. Pier de la República y el pueblo costarricense.

Hermosa Jornada de Unidad Popular fué el 10. de Mayo en C.R.

aboca cada día más a una crisis y que todos los | | versos actos efectuados en todo el país el Primero intentos hechos hasta el momento para lograr un convenio internacional de estabilización de precios del café están condenados al fracaso por el empeño de los Estados Unidos de oponerse a él, es deber del Gobierno de la República gestionar el establecimiento de relaciones diplomáticas y comerciales con los países del campo socialista, a fin de abrir nuevos y bastos mercados a artículos como el café, el cacao, el abacá y otros, cuyo mercado exterior tiende a restringirse.

2º En presencia de los primeros síntomas de la crisis económica que amenaza de catástrofe a nuestro país, es cuestión vital para todos los trabajadores unirse para defender sus intereses. No hay ni puede haber argumento de tipo gremial, político o ideológico que pueda colocarse por encima del argumento sustancial de que los intereses de los tarabajadores son comunes y de que, por tanto, deben unirse en la acción para luchar con éxito contra sus enemigos, también comunes. Con base en este criterio, que seguirá orientando nuestras luchas, declaramos nuestra voluntad de seguir trabajando para establecer la unidad en la acción de todos los trabajadores costarricenses y denunciamos el divisionismo en las filas de la clase obrera como una política inspirada en los intereses del enemigo de clase y peor aun, en los intereses inconfesables de los monopolios imperialistas que explotan a nuestros pueblos.

El Comité Ejecutivo Nacional de la CGTC ha comenzado ha recibir ya infermes sobre los di. de Mayo.

EN GOLFITO

Como estaba anunciado se hizo un enorme desfile, integrado por supuesto por obreros bananeros. De las fincas llegaron nueve carros de ferrocarril, que fueron los únicos que se lograron conseguir para el traslado de personas, a pesar de que eran necesarios muchos más para poder transportar a todos los trabajadores.

En la popia población de Golfito se movilizaron muchos obreres y así se efectuó el desfile y mitin. Al terminar el combativo acto, se efectuó en la Plaza de la localidad un match de fútbol, dedicado a la dirigente femenina Luisa González que fue una de las oradoras el 1º de Mayo.

EN PUNTARENAS

Se realizó un acto que superó en muche el efectuado el año pasado. Esto a pesar de que para la misma hora se realizaba un desfile escolar. El discurso del profesor don Adán Guevara fue elogiosamente comentado por la población del Puerto que salió vivamente entusiasmada.

DE TERRIALBA

Informan que el acto de este año fue el más grande que se ha efectuado en los últimos tiem-Todos los oradores fueron calurosamente acogidos por la muchedumbre. El discurso de la obrera Alicia Astorga conmovió a los asisten-